

## Acuerdo sobre el ERE de Holcim

Tras el acuerdo de la dirección de Holcim y la representación sindical sobre el ERE presentado por la empresa, la asamblea de trabajadores de Holcim-Yeles acordó este jueves desconvocar la huelga indefinida que iniciaron el pasado 27 de junio.

El acuerdo alcanzado por la empresa y los representantes sindicales rebaja el número de despidos a nivel nacional de los 340 previstos a un máximo de 295. En el caso de la planta de Yeles, los despidos estarán en torno a 60, entre cinco y diez menos de los inicialmente anunciados. Permanecerán en la factoría entre 25 y 30 trabajadores.

El acuerdo sobre el ERE prevé un Plan de acompañamiento social y de apoyo a la empleabilidad de los despedidos; cuyas indemnizaciones serán de 28 días de salario por año de servicio con un máximo de 18 mensualidades para los menores de 55 años; y de 30 días de salario por año de servicio con un máximo de 22 mensualidades, para los mayores de 55 años.

Asimismo se crea una bolsa de empleo que, durante los próximos 18 meses, ofrecerá las vacantes que se produzcan en los centros de trabajo del grupo Holcim.

El texto del acuerdo también contempla medidas de ayuda a la cotización a la seguridad social, protección especial por razón de guarda legal de discapacitados o menores u otras circunstancias similares, ayuda a la empleabilidad, plan de recolocación externa y las compensaciones a aplicar en el caso de traslados.

## Comiones Obreras gana las Elecciones Sindicales en Uniarte-Ocaña

FECOMA-Castilla la Mancha revalida la mayoría en UNIARTE, empresa dedicada a la fabricación de puertas, en Ocaña Toledo, con cinco delegados en el comité de empresa, y con algo más del 67% de los votos, frente a los 2 conseguidos por la segunda fuerza sindical y el 32% de los votos emitidos, siendo la participación del 95 % de los electores.

Con este resultado se demuestra la confianza de las trabajadoras y trabajadores de UNIARTE, en los compañeros que componen la lista de FECOMA y el trabajo bien realizado por esta Federación.

FECOMA agradece a la plantilla la confianza depositada en el sindicato que va a seguir luchando en la defensa y mejora de sus condiciones laborales.

## Fecoma-CCOO pide a Cospedal que concrete cuándo se retomarán las obras del hospital de Toledo

El sindicato pide también al Gobierno de Castilla-La Mancha y a su presidenta que aclaren cómo y con qué medios se abordarán las obras, cuál será su coste y cómo se financiará.

La Federación de Construcción Madera y Afines de CCOO CLM valora positivamente el anuncio de la presidenta de Castilla-La Mancha asegurando que el nuevo Hospital de Toledo estará terminado en esta legislatura.

Fecoma CCOO CLM pide a la presidenta "que concrete cuándo se iniciarán las obras. Los anuncios por si solos no reactivan el sector ni crean empleo. Las empresas y los trabajadores de la construcción, de materiales y auxiliares, tan castigadas unas por la inactividad y otros el desempleo, necesitan realidades", ha señalado Julio Ugena, secretario general de Fecoma-CCOO CLM.

"Pedimos también al Gobierno de Castilla-La Mancha y a su presidenta que aclaren cómo y con qué medios se abordarán las obras, cuál será su coste y cómo se financiará".

"No se puede decir a la ciudadanía que el Hospital se va ha construir sin costes ni endeudamiento. Las empresas ni son ni tienen por qué ser ONGs. Es posible que se haya buscado una buena fórmula para financiar y ejecutar la obra; pero también es posible que la forma de compen-

sación a las empresas que desarrollen la obra sea más cara y nos cueste más. En cualquier caso, se tiene que conocer".

"Si lo explica, es posible que hasta aplaudamos. Si no, debe entender que no nos fiemos"

"El oscurantismo no es propio de gobiernos democráticos. No es creíble que tanto la construcción del hospital como la resolución del contrato con la UTE no tengan costes o contraprestaciones", señala Ugena.

"Si el Gobierno de Castilla-La Mancha explica a la ciudadanía con claridad y transparencia las fórmulas que plantea y los acuerdos que quiere alcanzar con las empresas que pudieran interesarse en el hospital; el Gobierno podrá, o no, tener incluso nuestro aplauso. Si no lo hace, si actúa en la opacidad, el propio Gobierno arrojará sobre sí mismo sombras y sospechas y deberá entender que no nos fiemos".